
EL SAS ADELANTA EL DIA DE LOS INOCENTES 

 

La pasada semana leo la noticia que de los medicamentos de las subastas solo están 

en falta el 12,55% y que de ese 12,55% la mitad es culpa de las farmacias y la 

distribución. Está claro que el SAS no sabe ya que inventar para poder defender sus 

subastas. Cualquier boticario sabe que este comentario es más que falso. 

Para colmo, un grupo de expertos (entre ellos algunos médicos de la OMC) se reúnen 

para defender las subastas; esto en parte lo puedo entender y os lo explico: con los 

continuos cambios de cajita, que no de medicación, está habiendo mucha falta de 

adherencia a los tratamientos y especialmente en las personas mayores. Como 

consecuencia de esto aumenta pues el número de ingresos hospitalarios y como 

consecuencia de esto último hará falta más médicos y por este motivo entiendo que lo 

defiendan. 

Bueno hecho este pequeño alegato quisiera despedirme de todos vosotros deseándoos 

un feliz y próspero año 2018, que sea mejor que este anterior y deseando que algo se 

mueva en la política andaluza y desaparezca por fin esta lacra de las subastas. 
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